

Le 30 juillet 2024

**Communiqué de presse**

## **Décès de Francis Chouat, premier président de Grand Paris Sud**

C'est avec une grande émotion que les élus et agents de Grand Paris Sud ont appris le décès de Francis Chouat, ancien président de l'Agglomération et figure du paysage politique de l'Essonne.

Francis Chouat occupe une place particulière pour Grand Paris Sud, puisqu'il en fut le premier président de 2016 à 2018.

Francis Chouat a également occupé de nombreuses fonctions électives : président de la communauté d'agglomération Evry Centre Essonne de 2012 en 2016, conseiller général de l'Essonne de 2002 à 2015, maire d'Evry de 2012 à 2018, puis député de 2018 à 2022.

« Au nom de l'ensemble des élus et agents de Grand Paris Sud, je rends hommage à Francis Chouat et j'exprime mes sincères condoléances à ses proches, indique Michel Bisson, président de Grand Paris Sud. Les projets lancés sous sa présidence marquent durablement l'agglomération, au profit des habitantes et des habitants de nos vingt-trois communes. Je pense par exemple à la réhabilitation des Arènes que nous venons de rouvrir ou à notre dispositif de lutte contre l'illettrisme qui change la vie de nombreux bénéficiaires. »

**Contact presse :**

Guillaume Tallon – 06 23 29 01 56 – [g.tallon@grandparissud.fr](mailto:g.tallon@grandparissud.fr)